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AuroR VeR,: Genauoo RoLti, (PSDB)

O VEREADOR QUE ESTA SUBSCREVE REQUER

QUE, APÓS TRAMITAÇÂO REGIMENTAL, SEJA

ENcAMTNHADo lo Pneretro MuNlclPAL,

SENHoR JEFERSoN Lulz ToMAzoNl, o
sEGUTNTE PEDtDo DE PRovtoÊt'lctn:

"Que seja feita a manutençáo da sinalizaçáo nas muretas que

dividem as vias nas pontes que dão acesso a rua das anhumas e canários/ Tuiuiú".

Tal solicitação se faz necessária devido ao grande fluxo de

veículos e motocicletas que trafegam nesses locais' e durante a noite e dias

chuvosos há dificuldade de visualização da mureta podendo ocasionar

acidentes, sendo assim é necessário a sinalização com material refletivo

Vale salientar que recentemente a ambulância do corpo de

bombeiros colidiu com a mesma gerando mais de R$ 20 mil reais em despesas

para manutençáo.

Sala das Sessões, 22 de junho de 2021
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JusflFrcATtvA:

Desde já, agradecemos pela atençáo e compreensáo.


